



くまぐみだより

大宮みちのこ保育園

2021年11月1日発行

運動会では1つお兄さん、お姉さんになった姿を見せてくれたくまぐみさん。「楽しかった～」と子ども達の素敵な笑顔も見られてとてもうれしかったです！秋も深まり朝と夕の気温差も厳しい季節となりました。これから感染症も流行する時期ですので、引き続き手洗いうがいをしっかりと、戸外で体を動かす活動を楽しみながら、元気に過ごしていきたいと思います。



楽しかった運動会！

10/15日に行われた運動会。朝は曇り空でしたが、開会式直前におひさまが顔を出してくれて「晴れたね～」と嬉しそうな子ども達。おひさまとみちみちのおじいちゃん、おばあちゃんに見守られながらお遊戯やかけっこを一生懸命頑張ってくれました！画面の前で応援とご協力ありがとうございました。



『園外保育』

28日は楽しみにしていた園外保育。朝から「～のお弁当だよ」「～が入って

るの」と嬉しそなくまぐみさん。土呂公園ではしっぽとりゲームや鉄棒や滑り台を

思い切り楽しみました。その後はみちのこ公園でお弁当を美味しく頂きました！



11月生まれのおともだち

22日 S・Sさん

28日 A・Yさん

29日 R・Iさん

お誕生日おめでとう！



【お願い】

- ・登園用の上着はロッカーのS字フックにかけて下さい。またお子様がかけられるようなひもをつけて頂けるようお願いします。
- ・上着はお散歩の際も着ますので自分で着られるタイプの物をご用意ください。

【今月の遊び】

10月は運動会もあり室内や戸外でたくさん体を動かして元気に過ごした子ども達。かけっこも上手になり一生懸命走る姿がとてもかわいかったです。引き続き戸外でたくさん体を動かして遊びながら、11月は秋も深まりどんぐりや落ち葉などがたくさん出てくる時期です。秋の自然物に触れながら秋から冬の移り変わりを楽しく過ごしていきたいと思います。